

Stadt stellt neues Angebot für Senioren vor

Von [Dagmar Barber](#); Badische Zeitung Emmendingen, Freitag, 10. Mai 2019

Veranstaltung soll ältere Bürger sicher mobil machen.

EMMENDINGEN (dba). Bei der Hauptversammlung des Stadt seniorenrates hat Johannes Baur, Senioren- und Inklusionsbeauftragter der Stadt Emmendingen, eine neue Veranstaltung für Senioren vorgestellt. "Mobil und sicher unterwegs mit Stadtbus und Smartphone. Einfach erklärt für die Generation 60 plus", lautet der Titel der Veranstaltung, die Senioren in Sachen Mobilität unterstützen soll.

In der Zeit vom 10. bis 12. Juli 2019 planen die Auszubildenden und Studierenden der Stadt Emmendingen eine kostenlose Veranstaltung, die jeweils vormittags stattfinden wird. Diese Veranstaltung wurde als Projekt in der Ausbildung erarbeitet und in Zusammenarbeit mit dem Senioren- und Inklusionsbeauftragten der Stadt Emmendingen sowie den Stadtwerken Emmendingen (swe) als Stadtbusbetreiber geplant.

Die Aktionen an den Veranstaltungstagen beinhalten das leicht verständliche Erklären des Fahrkartenautomaten. Wer ein Smartphone besitzt, kann die Bahn-App unter Anleitung runterladen und ausprobieren. Bei einer Sonderfahrt mit dem Stadtbus kann das Aussteigen mit Rollator oder Rollstuhl an Haltestellen in Ruhe geübt werden.

Johannes Baur erklärte, dass Ziel dieser Aktionen ist, dass Menschen im höheren Alter möglichst lange mobil bleiben können. Wichtig ist es, Rücksicht zu nehmen auf ältere Menschen. Ab Anfang Juni werden die Veranstaltungen mit Flyern und in der Presse beworben. Eine Anmeldung für die Veranstaltung ist notwendig.

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 10. Mai 2019: